

### Die nächsten Spiele

Mannheim - Eisbär Nürnberg - Kassel

Sonntag

Verheiratet!

Boris sind seit

dem 29.3.2005

Maya und

stolze Eltern

der Zwillinge

Dominic und

am 19.12.2009

trauten sich die

beiden dann -

ganz romantisch

Fotos (3): PRIVAT

Lena. Und

# Interesse an Paul

\* Björn Barta (29) hat wie erwartet seinen Vertrag in Nürnberg bis 2012 verlängert. Nordrivale Hannover Scorpions hat Interesse an Freezers-Verteidiger Paul Manning (Vertrag läuft aus).

#### Hotel-Lauf

\* Alex Barta, Elia Ostwald, Thomas Pielmeier und Domenic Bartels testen heute ihren Mut beim "House Running" und laufen an Seilen gesichert die Fassade des Team-Hotels "Holiday Inn" hinab (14 Uhr).

## Bobby ist in

\* Torwart Bobby Goepfert wurde vom Fachmagazin "Eis-hockey News" ins Team der Woche gewählt.

# Wieder frei

\* Heute ist trainingsfrei.

# In Innsbruck verdrängt Alois die Geld-Sorgen

Für Alois Mraz (31), bis Sommer 2006 beim HSV ist die FM Hochzeit im Schloss

SCHNITGERHANS

Boris Capla, 47 Jahre, geborener Junggeselle. Er hat sich doch getraut...

Am 29. Septem-ber 2009 wurde der ehemalige Boss der Freezers beurlaubt. Ein Schock für ihn, ein Ruck in der Eishockey-Szene. Boris Capla, der "Workoholic", plötzlich "ohne work". Unvorstell-

Der Familienvater "entdeckte" seine Familie, stellte

Am 19. Dezember letz- i nicht weh. ten Jahres gab er seiner Lebensgefährtin Maya, geb. Kopnik, das Ja-

Und zwar so richtig ro-mantisch! Ganz heimlich wurde im Schloss Lüdersburg bei Lüneburg geheiratet. Nur ihre und seine Eltern sowie die Trauzeugen waren da-

"Vorher hatte ich nie Zeit", lächelt Capla. "Da war ich ja 18 Stunden am Tag für die Freezers unterwegs. Aber es war immer klar: Bevor die Kinder In die Schule kommen, wird aeheiratet.

Maya heißt jetzt Cap-la, Dominic und Lena hei-Ben seit Geburt so. Boris zu seiner heimlichen Hochzeit: "Es war richtig schön, ich war nervös." Das kannten seine Eishockeyspieler zuvor sel-

Seinen Ehering trägt er nur zu besonderen Anlässen ("ich mag keine Ringe"). Aber verheiratet

Bei den Freezers ist er nach wie vor beurlaubt, die Vertrags-Lage ist ungeklärt. Doch Capla will auf jeden Fall beruflich in Hamburg tätig bleiben: "Ich liebe Hamburg und ich liebe Eishockey", erklärt der "Erfinder" der Freezers. "Aber wenn ich im Moment zwischen beiden Dingen wählen müsste, würde ich mich für Hamburg entscheiden."

Ex-Freezers-Boss hat sich getraut

AHeimliche

Übrigens: Selt selner Beurlaubung hat er kein Freezers-Spiel mehr live gesehen.





